

ACTIVIDADES CLAVES

Como hemos explicado en el anterior apartado (segmentación), nuestras actividades se dividen en niños y en personas mayores. Con los niños nos centramos más en las inteligencias básicas (lingüística, lógica-matemática, corporal-cinestésica, espacial, intrapersonal e interpersonal) y con las personas mayores nos centraremos en las inteligencias (intrapersonal e interpersonal, naturalista, espiritual, musical y corporal-cinestésica)

Las excursiones que realizaremos en nuestro local no irán conjuntamente con las otras actividades. Generalmente serán excursiones o actividades relacionadas con la inteligencia naturalista. Actividades como: ir al monte, hacer senderismo, actividades relacionadas con dar vida a una planta, ir al parque, visitar granjas escuelas, hospitales de animales, etc.

Respecto a la publicidad daremos charlas en los colegios, carteles en residencias, centros de día, asociaciones, para la gente más joven nuestro canal informativo serán las redes sociales y nuestra página web y para las personas más mayores: radio, periódicos, carteles en los centros médicos y los centros cívicos, etc

Estableceremos un vínculo con las asociaciones para tener un convenio para trabajar conjuntamente, ya que muchos de nuestros clientes pertenecen a otras asociaciones. Asociaciones como : ASPACE, ACABE, USOA, ASPANAFOA etc.

Los trabajadores tendremos que aprender y renovarnos cada día (cursos, talleres, etc.)

Blanca será la encargada de las relaciones públicas, y administrativa de la empresa, su función será administrar la publicidad del negocio, ya sea en redes sociales como con otras empresas, también gestiona las citas que solicitan los clientes a través de los servicios telefónicos, en la aplicación o directamente si acuden a la oficina. Nuestras redes sociales son: instagram (@aktibatumente), twitter (@aktibatumente) y gmail (aktibatumente@gmail.com).

Deiane y Saioa serán las encargadas de atraer a los clientes para venderles los servicios, a través del contacto directo con las personas o repartiendo folletos informativos. Saioa por su lado también se encargará de dar actividades dentro del local.

Nieves será la encargada de la creación y el mantenimiento de la página web, se encargará de actualizarla todos los días. También subirá y actualizará todos los días las redes sociales (instagram, twitter y gmail). Al igual que las demás también se encargará de dar actividades.

Deiane y Blanca tienen un título de atención a personas en situación de dependencia, por lo tanto serán las encargadas de crear y hacer actividades con las personas mayores y niños/as que tengan más dificultades (dificultades físicas, lenguaje...).

Todas somos válidas para ofrecer, crear y hacer estas actividades con nuestros clientes , ya que tenemos titulaciones homologadas y especializaciones concretas en el ámbito (ejemplos: monitor de ocio y tiempo libre, curso de experto en psicología infantil, curso de cuenta cuentos, una pequeña iniciación a lengua de signos y Título de Técnico en educación Infantil).

